

## ICBF ha beneficiado a 26.500 niños, niñas y adolescentes con programas de prevención del embarazo adolescente

Bogotá, D. C.

*Miércoles, Septiembre 26, 2018*

En los últimos 4 años el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) ha desarrollado acciones de prevención en 375 municipios focalizados de 25 departamentos del país, que presentan altas tasas de embarazo en niñas y adolescentes, beneficiando a 26.571 menores de edad. Así lo señaló la subdirectora General del Instituto, María Mercedes Liévano, durante el conversatorio sobre avances y retos para el descenso de la fecundidad en la adolescencia.

La jornada, que se realizó en el marco de la Semana Andina de Prevención de Embarazo en la Adolescencia, busca visibilizar dicha situación con el fin de movilizar acciones sociales y políticas que permitan disminuir su ocurrencia.

El ICBF, en todo el país, a través de su estrategia de prevención, busca sensibilizar a los menores de edad sobre la importancia de construir un proyecto de vida exitoso, formándolos en salud sexual y reproductiva, para reducir los índices del embarazo a temprana edad.

“Como ICBF celebramos el desarrollo de eventos como la Semana Andina de Prevención del Embarazo en la Adolescencia, que permiten el intercambio de experiencias, la identificación de los avances de país, así como las oportunidades de mejora y los retos que tenemos como instituciones, comunidades y familias para ofrecer a las niñas, los niños y adolescentes mejores oportunidades para su desarrollo”, sostuvo María Mercedes Liévano, Subdirectora General del ICBF.

Igualmente, la Subdirectora General resaltó que el Instituto ha trabajado para fortalecer capacidades y competencias de los defensores de familia, equipos interdisciplinarios, profesionales de servicios y atención, respecto a la activación de la ruta de atención integral a los niños, niñas y adolescentes víctimas de violencia sexual. Es así como, en lo corrido de 2018, se han restablecido los derechos de 58 menores de 14 años gestantes y en periodo de lactancia.

“Hemos brindado asistencia técnica a 2.694 funcionarios del ICBF, Comisarías de Familia, Policía Nacional, Sector Salud y Educación. Así mismo, trabajamos de manera integral en acciones pertinentes con los sectores salud, justicia y otras entidades del Sistema Nacional de Bienestar Familiar que brinden servicios o adelanten programas tanto de atención como de prevención del embarazo en los adolescentes”, puntualizó la subdirectora General.

# COMUNICADO DE PRENSA

---



La Semana Andina de la Prevención del Embarazo en la Adolescencia se conmemora desde el año 2010 en Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela, como resultado de XXIV reunión Extraordinaria de Ministros de Salud.

